



Los charros posan para El Adelanto en un entrenamiento.

ALMEIDA

**BALONCESTO - Primera División Masculina**

# Los chicos de la Usal, sin premio

## Cayeron por 20 puntos en Zaratán

R. F. G. / SALAMANCA

Es lo que tiene el deporte que unas veces se gana y otras se pierde y a los chicos de la Universidad de Salamanca le tocó ayer la cara más amarga de la derrota, ya que cayeron derrotados por 20 puntos en su visita al Zaratán en la vuelta de las semifinales del grupo de Primera División Masculina y, por seis puntos (habían ganado de 14 la pasada semana) se quedan fuera de la lucha por el ascenso a Liga EBA, lo que habría supuesto todo un hito en la historia del club universitario. Los vallisoletanos contarrestaron el 76-62 de la ida con una contundente victoria por 20 puntos (75-55).

Eso sí, los charros pueden presumir de haber vendido muy cara su derrota. De hecho, llevaron la iniciativa en la primera mitad del encuentro, aunque el juego interior de los vallisoleta-

nos, probablemente uno de los más fuertes del grupo regional en la Primera División, se hacía valer lo que acompañado a la recuperación del acierto permitía al Zaratán marcharse ya con ventaja al descanso.

Espoleados por los diez puntos de ventaja con que se fueron a los vestuarios, los vallisoletanos salieron a por todas, aunque los pupilos de Miguel San Juan querían prolongar el sueño y no daban su brazo a torcer, aunque a medida que pasaban los puntos, el Zaratán se iba acercando al objetivo que al final conseguía a costa de los charros.

### PRIMERA FEMENINA

Por su parte, el equipo femenino de la Usal se imponía sin problemas 79-37 al Filipenses en el último partido de la Fase Regular, donde resultaron campeonas hace unas jornadas. ■